



08.08.2014 - 17:00 Uhr

Die kitag-Kinogruppe expandiert weiter - Neueröffnung in Biel im Sommer 2015

Zürich (ots) -

Die kitag-Gruppe freut sich bekanntzugeben, dass sie mit der Eigentümerschaft des Stades de Bienne einen langfristigen Mietvertrag abgeschlossen hat. Die kitag wird in diesem neu errichteten modernen Sport- und Einkaufszentrum einen Kinobetrieb mit fünf Sälen und rund 730 Sitzplätzen betreiben. Alle Säle werden über modernste technische Einrichtungen verfügen und es wird besonderen Wert auf Komfort gelegt, so dass ein Kinobesuch zum Filmerlebnis wird. Auch die vom Publikum geschätzten Dienstleistungen und Services, welche die kitag an ihren anderen Standorten anbietet, werden in Biel zum Standard gehören.

Aufgrund der Ausstattung und Einrichtung der Kinosäle können diese auch für die Durchführung von Kongressen, Versammlungen oder ähnlichen Veranstaltungen genutzt werden.

Mit den fünf neuen Sälen in Biel, welche im Sommer 2015 eröffnet werden, betreibt die kitag-Gruppe in der gesamten Schweiz 89 Kinosäle in den Städten Zürich, Bern, Basel, Luzern, St. Gallen, Winterthur und nun eben Biel.

Kontakt:

Weitere Auskünfte:

kitag kino-theater ag
Philippe Täschler
Löwenstrasse 11
8001 Zürich
044 225 25 50
presse@kitag.com

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100011220/100759788> abgerufen werden.